



学校だより

11月号

令和4年10月31日

たいよう かがや
太陽の輝き

こうちよう たかはし よしなり
校長 高橋 義成

おだ あき ひより なか したの や おりん びっく じっし ほごしゃ みなさま たいちよう
穏やかな秋の日の中、下野谷オリンピックを実施することができました。保護者の皆様には、体調
かんり さまざま りかい きょうりよく かんしゃもう あ
の管理をはじめとして様々なご理解とご協力をいただきましたことに感謝申し上げます。

きんりん すま みなさま ちいき みなさま あたた みまも どうじつ せいえん
近隣にお住いの皆様や地域の皆様にも温かく見守られ、当日もたくさんの声援をいただきました。ご
らいひん さいえん すぶろん てい あこうとうがっこう ぜんこうちよう くりはらさま げんぶくこうちよう よしはらさま うしおだちゅうがっこうちよう
来賓には、サイエンスフロンティア高等学校の前校長の栗原様、現副校長の吉原様や潮田中学校長の
せきぐちさま さんかん くりはらさま うしおだちゅうがっこうぶろく がっこうんえいきょうぎかい がくしきけいけんしゃ
関口様も参観いただきました。栗原様は潮田中学校ブロック学校運営協議会の学識経験者として、
ねんめ むか さまざま しえん こ たち せいちよう みちか かん さいご かつ
5年目を迎えられ、様々なご支援をいただいております。子ども達の成長を身近に感じられている方
ひとり たの さいご み あさ ぶろぐらむ けんがく
お一人です。「楽しくて、最後まで見ていきたいです。」と朝からすべてのプログラムをご見学いただきま
した。子ども達が全力で取り組む姿、ここまで学校を作り上げてきた教職員・保護者・地域のすばらし
さけい ひよう つね
さに敬意を表したいと常におっしゃっていただいております。

だれ しんけん とく ちから はっき したの や こ なか とく わたし め や つ
誰もが真剣に取り組み、力を発揮していた下野谷っ子の中で、特に私の目に焼き付いたのは、
ある 3年生のお子様でした。2年前、1年生時の徒競走では50mの直線をまっすぐ走ることや最後まで
ねんせい こさま ねんまえ ねんせい ときようそう ちよくせん はし さいご
スピードを落とさず走ることに課題をもっていたお子様です。3年生になると距離も80mに伸び、初め
すびーど お はし かだい こさま ねんせい きより の はじ
てカーブも走ります。今年の徒競走におけるスタートの表情をよく見てみましたが穏やかな表情をして
かーぶ はし ことし ときようそう すたーと ひようじよう み おだ ひようじよう
います。「位置について・・・ようい・・・バン！」スタートからスピード感が感じられます。カーブは飛び出
さいないだらうか つか こうはん れーん まも はし さいご はし き しんばい
さないだらうか、疲れた後半にレーンを守って走れるかな、最後まで走り切れるだらうかと心配していた
わたし かる と こ ごーる はし き こ えがお たいよう かがや
私を軽く飛び越えて、そのままゴールまで走り切りました。その子の笑顔は太陽のようにまぶしく輝い
ていました。

ねん ぜんこうじどう じっし したの や おりん びっく こ どうし ひび あ せいこう すす
3年ぶりに全校児童で実施した下野谷オリンピックは、子ども同士の響き合いで成功させようと進め
てまいりました。そして、見事に子ども達はやり遂げてくれました。下級生から「今日はありがとう!」と言
われた上級生は、自覚と誇りを感じたことでしょう。今後も縦割り活動を活かしながら、お子様の心を
じょうきゅうせい じかく ほこ かん こんご たてわ かつどう い こさま こころ
育てていきたいと思えます。例年と違ったこととしては、場所取りのために事前に並ぶ保護者の方が
はぐく おも れいねん ちが ばしよと じぜん なら ほごしゃ かつ
極めて少なかったことです。お弁当が無いことや、原則立ち見での参観をお願いしたこともあり、
きわ すく べんどう な げんそくた み さんかん ねが
スペース的にゆとりがあったのかもしれませんが。来年度以降の実施の在り方についても
すべーすてき らいねんどういこう じっし あ かつ
考えさせられます。今回、体調等の理由で欠席したお子様もいます。その子たちのためにも、子ども達の
かんが こんかい たいちようとう りゆう けつせき こさま こ たち
活躍場面を創出しながら、より充実した行事へとブラッシュアップしたいと思います。
かつやくばめん そうしゅつ じゅうじつ ぎょうじ ぶらっしゅあっぷ おも

ほごしゃ みなさま こさま すこ せいちよう すがた こころ
保護者の皆様におかれましては、お子様の健やかな成長の姿に心からおめでとうございますと
つた きょうりよく
お伝えたいです。ご協力ありがとうございました。